

Abierta la convocatoria para la adjudicación de 14 huertos sociales dirigidos a jubilados

puentegenilnoticias.com Redacción

Hasta el día 3 de agosto permanecerá abierto el plazo de solicitudes para la adjudicación de nuevas parcelas de huertos sociales ecológicos de la zona verde situadas entre el final de la calle Alcalde Antonio Romero y la glorieta final de la calle Alcalde Gabriel Morón, zona que cuenta con un total de 42 parcelas, de las que actualmente existen 14 que permanecen libres, bien porque aún no han sido adjudicadas en las anteriores convocatorias o porque sus adjudicatarios han renunciado a ellas o han dejado de cultivarlas y se han revocado las licencias. Una información de GRUPO COMUNICA- NOTICIAS (de martes a viernes, 8, 14.30 y 20.30 horas).

En la presente convocatoria podrán ser beneficiarios para la adjudicación de una de las parcelas las personas jubiladas, mayores de 65 años o pensionistas, además de cumplir otros requisitos fijados en la Ordenanza que regulan los huertos sociales, finalizando el plazo de presentación de solicitudes el día 3 de agosto del presente año. Las solicitudes, según el modelo de instancia recogida en las bases, se presentarán en el Registro del Excmo. Ayuntamiento de Puente Genil, sito en C/ Don Gonzalo nº 2.

El procedimiento aplicable al otorgamiento de las licencias que habiliten la ocupación de los huertos sociales, y faculden para su uso y disfrute, será en régimen de concurrencia, dado el número limitado de las mismas, y se realizará mediante sorteo público entre todas las solicitudes admitidas teniendo en cuenta que el 50% deben ser para mujeres y el 50% para hombres. Las licencias se conceden por un periodo máximo improrrogable de 4 años (considerados estos como años agrícolas), tomando como inicio de dicho plazo el 1 de octubre de 2018 y finalizando el 15 de septiembre de 2022.

Abierto el plazo de inscripción para instalación de casetas en la Feria Real

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La delegación municipal de Festejos informa que el plazo de inscripción para la adjudicación de las casetas de Feria Real a colectivos o particulares permanecerá abierto del 9 al 20 de julio, presentándose las correspondientes inscripciones en el Registro de Entradas de Documentos de la Sede Electrónica, con la única finalidad de obtener un conocimiento del número de solicitudes. Una vez concluido el plazo se comunicará la relación de adjudicatarios debiendo estos presentar la correspondiente documentación antes del día 1 de agosto. Una información que le acerca GRUPO COMUNICA-NOTICIAS.

Según recogen las condiciones reguladoras para el uso y disfrute de las casetas particulares, una vez adjudicadas las casetas se procederá por las personas interesadas al ingreso del importe de la ocupación y disfrute de la misma (484 euros por cada módulo adjudicado), disponiendo cada caseta de dos servicios cuyo coste correrá a cargo de la delegación de Festejos, así como los gastos de fontanería de instalación, desinstalación y mantenimiento.

El horario de música de ambientación en las casetas será continuado de 14:00 h a 07:00 horas del día inmediato posterior, debiendo quedar totalmente vacías de público media hora después del horario permitido. Se establece como horario de carga y descarga de 10:00 a 13:00 horas, mientras que la recogida de basuras lo efectuará diariamente Egemasa en la puerta trasera antes de las 8 de la mañana, así como el sistema de recogida de vidrio puerta a puerta.

Los colectivos o particulares adjudicatarios de caseta que estén interesados en la instalación de sistema o mecanismo de agua – riego por aspersión y otros, deberán presentar ante la Jefatura de Policía Local Certificado Técnico, expedido por un técnico competente, sobre las condiciones de seguridad del montaje y funcionamiento de tal sistema o mecanismo.

Un total de 44 atletas participan en la V Carrera Nocturna

puentegenilnoticias.com Redacción

Los corredores Kiko Nieto Moreno, del club Camagc, con un tiempo de 00:15:01, en la categoría senior, y Jesús Ángel Mateos Cabezas, con 00:11:40, de la EPA Miguel Ríos, en la categoría veteranos, y las correderas María José Ortiz Doblás, del Club Maratón Lucena, con un crono de 00:26:53, en categoría senior y Lola Ruiz Moreno, del club de Atletismo Amigos del Canal, con 00:15:23, en la de veteranas, consiguieron los primeros puestos en la V Carrera Nocturna celebra la noche del viernes día 6 de julio, actividad deportiva que formaba parte de la quinta edición de la Semana del Deporte.

En la categoría senior masculino se clasificaron en segundo y tercer lugar Sergio Morillo Mateos, con 00:15:48 y Kike Bracho Amador, con 00:16:09, ambos de la Escuela Provincial Miguel Ríos, logrando la segunda plaza en la categoría femenina la corredora independiente Cristina Delgado Campos, con 00:27:19.

En la categoría veteranos masculino el segundo y el tercer clasificado fueron Rafael Rodríguez Durán, con un tiempo de 00:11:45 y Francisco Luque Algar, con 00:11:51, ambos del club de Atletismo Amigos del Canal. En la categoría veteranas femenina llegaron en segundo y tercer lugar Rocío González Arístin, del club Atlético España de Cueto (00:15:40) y Emilia Domenech López, del Club Atletismo Virgen de Belén (00:16:55).

Los primeros clasificados y clasificadas de ambas categorías recibieron trofeos de manos de los concejales de Deportes y Aldeas, José Antonio Gómez y Francisco Jesús Guerrero, respectivamente. En total, 23 atletas (21 hombres y 2 mujeres) recorrieron una distancia de 4.000 metros en la categoría senior, mientras que 21 atletas (15 hombres y 6 mujeres) recorrieron 3.000 metros en la categoría veteranos.